

Hermet 10 participa en el I Congreso Internacional de la Ventana en Madrid

- La marca es patrocinadora prémium de este novedoso evento, orientado al público profesional, que tendrá lugar el 23 y 24 de noviembre de 2023 en la capital
- Hermet 10 expondrá la gama de productos únicos que ofrece en España y sus servicios a arquitectos, constructoras o distribuidores



Limpias (Cantabria), 13 de noviembre de 2023.- Hermet 10 Ventanas, marca comercial del fabricante líder en España en producción de ventanas de PVC, Ampuero Grupo Industrial 10, participará los próximos 23 y 24 de noviembre de 2023 en el primer congreso internacional para el sector del cerramiento en España, que se celebrará en el hotel NH Madrid Ventas de la capital.

Impulsado por la Asociación Española de Fabricantes de Fachadas Ligeras y Ventanas (Asefave), y con el patrocinio prémium de Hermet 10, el I Congreso Internacional de la Ventana, la Fachada y la Protección Solar servirá de escaparate para los principales productos y servicios que la enseña ofrece al cliente profesional, como arquitectos, empresas de construcción, estudios de interiorismo o distribuidores de puertas y ventanas a clientes particulares.

Hermet 10 mostrará su amplia gama de ventanas de PVC, reconocidas por ofrecer hasta 10 años de garantía y las máximas prestaciones de aislamiento térmico y acústico, entre las que se encuentran modelos exclusivos en España, como KIOM que, gracias a su reducido perfil, permite obtener hasta un 22% más de luz natural en las estancias, preservando intactas las prestaciones únicas que confiere el PVC.



Los asistentes al estand de Hermet 10 tendrán ocasión de conocer también otras ventanas practicables, como IZOLA o SUNON, certificadas para construcciones Passivhaus, o la corredera elevadora LUKSA, idónea para proyectos de nueva construcción que demandan grandes superficies de acristalamiento, a la vez que un elevado aislamiento.

Todos los interesados contarán en el estand con la asistencia del equipo técnico y comercial propio de Hermet 10, como project managers encargados de gestionar y coordinar los proyectos; especialistas en BIM; ingenieros industriales expertos en edificación; o técnicos Passivhaus.

Con su apoyo a este evento pionero, Hermet 10 muestra su firme compromiso con el sector de la ventana en España, con el objetivo de contribuir a su continua mejora y adaptación a los retos y demandas actuales y futuros y a la puesta en valor del producto por parte del consumidor final.

Sobre Hermet 10 Ventanas

Hermet 10 Ventanas es la marca comercial de Ampuero Grupo Industrial 10, fabricante líder en España de ventanas de PVC. Con una trayectoria de más de 40 años y un equipo integrado por más de 350 profesionales, cuenta con dos fábricas en Limpias (Cantabria), donde se ubica su sede central, y Cebolla (Toledo), inaugurada este año. Bajo esta enseña, comercializa su producción en España y Portugal, a través de una extensa red de distribuidores. Desde 2020, el grupo multinacional polaco Oknoplast, referente europeo en el sector, forma parte de su accionariado.

Su inversión en I+D+i y su moderna cadena de producción, compuesta por la maquinaria más vanguardista, está orientada a maximizar la eficiencia y flexibilidad de procesos, lo que le permite ofrecer beneficios únicos en el mercado, con las máximas prestaciones de resistencia y hermeticidad, o la posibilidad de fabricar cualquier tipo de ventana, independientemente de su forma o acabado, de una forma ágil y rápida.

Contacto para prensa